



Un año más arrancamos una nueva carrera solidaria en colaboración con la fundación Uno entre cien mil. La carrera tendrá lugar el próximo **25 de octubre de 9:00 a 11:00 horas.**

Como ya sabéis, estáis invitados a participar con nosotros en la carrera.

Además, el AMPA pondrá un puesto con aperitivos deliciosos para recaudar dinero para la excursión de sexto de Educación Primaria.

El curso pasado conseguimos recaudar 377,95 € gracias a vuestros donativos. Ojalá este curso superemos esa cifra. Para ello los alumn@s ya pueden empezar a traer los donativos al colegio.

Muchas gracias por vuestra colaboración.

CEIP Gloria Fuertes